

Le National remet sur les rails le contre-projet indirect à l'initiative Minder

Berne, le 9 mars 2011

Communiqué

Le National remet sur les rails le contre-projet indirect à l'initiative Minder

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux conteste l'introduction d'un impôt sur les bonus

Le Conseil national a pris aujourd'hui un important tournant : le contre-projet indirect à l'initiative Minder ne contiendra pas de nouveauté concernant le régime fiscal des bonus. Un tel impôt porterait atteinte à l'attractivité de la Suisse et mettrait en péril les emplois. Depuis le début de la consultation, le *PLR.Les Libéraux-Radicaux* s'est catégoriquement prononcé contre de telles mesures. Le Groupe PLR s'engage pour qu'une réponse raisonnable soit trouvée à la question des bonus excessifs. La consolidation du droit des actionnaires peut apporter une solution pragmatique à cette problématique sans pénaliser les entreprises suisses comme l'impliquerait l'introduction de règles rigides. L'activisme opportuniste représente un danger et est tout à fait inapproprié en politique. Le *PLR.Les Libéraux-Radicaux* se bat pour des solutions honnêtes – **par amour de la Suisse.**

Christian Lüscher, conseiller national, déclare : « *Nous voulons une solution interdisant l'excès en matière de rémunération de bonus mais qui ne porte pas atteinte à l'attractivité de notre pays ainsi qu'à ses emplois. La chambre basse a aujourd'hui corrigé les failles contenues dans le projet de commission. Cette décision était très importante.* »

PLRtv :

Christian Lüscher commente la décision du Conseil national : www.plr.ch/fdptv

Contacts:

› CN Christian Lüscher, conseiller national, 079 355 37 52

› Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41